

＝ ありがとうございます ＝

9月25日、マルエスグループ様より市に現金100万円の寄附をいただきました。市内の子どもの貧困支援のために活用させていただきます。

9月26日、滋賀県電気工事工業組合様からLEDヘッドランプ5個と防滴メガホン7個を寄贈いただきました。

当市の防災活動推進力向上のために活用させていただきます。



＝ おめでとうございます ＝

石部駅前パトロールの会が全国防犯協会連合会長表彰を受賞

石部学区を安全で住みやすい地域にしたいという思いのもと、長年にわたる防犯活動の功績が評価され、石部駅前パトロールの会が全国功労ボランティア団体として全国防犯協会連合会長表彰を受賞されました。



地域おこし協力隊(ローカルベンチャー事業)に新しい隊員が加わりました

岐阜県から近藤洋平さんが赴任されました。美術大学で学んだ知識や経験を生かし、宿泊できるギャラリー・居心地の良いカフェの経営などに取り組んでいただく予定です。



子育てに悩んでいる人へ

子育ては喜びや楽しみだけではありま

う報告もあります。最近の研究では、子ども時代に厳しい体罰や言葉の暴力を受けるなど、つらい体験をした人は、脳が委縮・変形するなどの影響を受けているという報告がされています。また、体罰を受けた子どもは、受けていない子どもと比べ、精神的な問題を抱えたり、攻撃的になったり、反社会的な行動を起こしやくすなるなど、望ましくない影響が出るリスクが高くなるという報告もあります。

相談・連絡先

■ 湖南市子ども政策課家庭児童相談室

☎ 71・2345

☎ 72・3788

■ 滋賀県中央子ども家庭相談センター

☎ 077・562・1121

☎ 077・565・7235

★夜間・休日

滋賀県児童虐待ホットライン(24時間対応)

☎ 077・562・8996

☎ 077・562・8996

■ 児童相談所全国共通ダイヤル

短縮ダイヤル「189」

所轄の児童相談所に転送します。

《今月は子ども政策課が担当しました。》

人権シリーズ

子どもの人権を守りましょう

子どもを健やかに育むために

子育てをしていると、子どもが思うように言うことを聞いてくれず、イライラすることがあります。そして、イライラが積もると、つい、叩いたり怒鳴ったりしたくなることもあると思います。

体罰や暴言により子どもが言うことを聞くと、その時は効果があるように感じるかもしれませんが、実は恐怖により子どもをコントロールしているだけで、子どもはなぜ叱られたか理解できていないことが多く、成長にもマイナスの影響を及ぼします。

せん。赤ちゃんがどうしても泣きやまなくて、辛く感じることもあると思います。また、子どもの成長の過程では、イヤイヤ期や反抗期などもあります。子育てについて、ひとりですら苦しみ、悩みを抱えないで、家族や友達など身近な人や、左記の相談・連絡先に相談してください。一緒に子育てについて考えましょう。